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 Протокол №1  

Очередной отчетно-выборной Конференции  
Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ  

(далее – ВФГБК) 
от 01 декабря 2024 года  

 
Место нахождения Организации: г. Москва, Лужнецкая наб., д. 8 
Место проведения Собрания: г. Москва, ул. Смоленская, д. 5 – конференцзал гостиницы 
«Золотое кольцо» 

Вид Собрания: отчетно-выборное;  
Форма проведения: совместное присутствие делегатов для обсуждения вопросов повестки 
дня и принятия решений;  

Время открытия Собрания: 11:00 час, 01 декабря 2024 года;  
Время закрытия Собрания: 22:15 час, 01 декабря 2024 года;  
Председатель Собрания: Архипов Евгений Юрьевич 
Секретарь Собрания: Калиновская Юлия Александровна 
Дата составления протокола: 01 декабря 2024 г. 
 
Собрание открывает председатель Архипов Евгений Юрьевич. 
На собрании присутствуют 44 члена ВФГБК, что составляет 100% зарегистрированных 
Членов организации. Кворум имеется. Конференция правомочна. 
 
Голосование за открытие конференции. Предлагается голосовать временными 
Регистрационными удостоверениями. 
 
Для подсчета голосов председатель приглашает временную комиссию, состоящую из  
кандидатов, рекомендованных президиумом в рабочую Счетную комиссию Конференции: 
Арзамасцеву Н.А., Татарникова А., Казарьян Ю.Б. 
 
Поступило предложение – открыть конференцию. 
 

Голосование: 
ЗА 44 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО. 
Председатель объявляет отчетно-выборную Конференцию Всероссийской федерации 
гребли на байдарках и каноэ  открытой. 
 
 
 
 



  Избрание председателя и секретаря конференции. 
Архипов Евгений Юрьевич объявил, что согласно пункту 6.13 Устава ВФГБК – Президент 
Федерации открывает конференцию и председательствует на ней. 
Других предложений не поступило. 

 
 Поступило предложение избрать секретарем конференции  Калиновскую Юлию 
Александровну 
На голосование ставится вопрос: 
Избрать председателем конференции Архипова Евгения Юрьевича 
               Секретарем конференции – Калиновскую Юлию Александровну 

Голосование: 
ЗА 44 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: 
- председателем конференции избран Архипов Евгений Юрьевич, 
- секретарем конференции – Калиновская Юлия Александровна 
 
Для ведения конференции избирается рабочий Президиум Конференции. 
Председатель объявил кандидатуры:  
- Алексей Алексеевич МОРОЗОВ – Заместитель министра спорта России 
- Сергей Павлович ПАПУШ – президент Федерации гребного слалома России 
- Дмитрий Викторович   ГУБЕРНИЕВ – известный спортивный комментатор. 
 
Перед началом голосования за рабочие органы конференции председатель обратился к 
конференции с предложением утвердить форму голосования, которой будут решаться 
вопросы конференции:   открытое голосование или тайное. 
Делегат от федерации Воронежской области Жданов А.В. предложил проводить открытое 
голосование по всем вопросам повестки дня. 
Делегат от Москвы Агеев А.А. предложил проводить тайное голосование по всем вопросам 
повестки дня. 
На голосование ставится вопрос:  
Проводить открытое голосование по всем вопросам повестки дня конференции 

Голосование: 
ЗА 28 
ПРОТИВ 16 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: простым большинством голосов конференция подтвердила 
ОТКРЫТУЮ  форму голосования по всем вопросам повестки дня конференции. 
 
Поступило предложение голосовать за рабочий президиум списком. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать рабочий президиум в составе: 
- Алексея Алексеевича МОРОЗОВА – Заместителя министра спорта России 
- Сергея Павловича ПАПУША – президента Федерации гребного слалома России 
- Дмитрия Викторовича   ГУБЕРНИЕВА – известного спортивного комментатора. 

Голосование: 
ЗА 44 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: 
рабочий президиум избран в составе: 
- Алексея Алексеевича МОРОЗОВА – Заместителя министра спорта России 
- Сергея Павловича ПАПУША – президента Федерации гребного слалома России 
- Дмитрия Викторовича   ГУБЕРНИЕВА – известного спортивного комментатора. 
 
 



Для проверки полномочий делегатов предлагается избрать  МАНДАТНУЮ  комиссию в 
количестве трех человек. 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить  количественный состав МАНДАТНОЙ комиссии -  три (3) человека. 

Голосование: 
ЗА 33 
ПРОТИВ 11 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО:  утвержден количественный состав мандатной комиссии – 3 чел. 
 
Председатель зачитал список кандидатов в мандатную комиссию из 4 (четырех) человек: 
- МИРОНОВ Дмитрий Николаевич – от Оргкомитета 
- НИКОЛАЕВА Евгения Валерьевна – делегат от Хабаровского края 
- АНДРЕЕВА Татьяна Вячеславовна – делегат от Санкт-Петербурга 
- МОРДВИН Николай Юрьевич  - от Оргкомитета 
Других предложений не поступило. 
 
 Президиум рекомендует  в состав МАНДАТНОЙ комиссии избрать троих из них: 
- МИРОНОВ Дмитрий Николаевич – от Оргкомитета 
- АНДРЕЕВА Татьяна Вячеславовна – делегат от Санкт-Петербурга 
- МОРДВИН Николай Юрьевич  - от Оргкомитета 
 
Поступило предложение голосовать за каждую предложенную кандидатуру. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в МАНДАТНУЮ  комиссию НИКОЛАЕВУ Е.В. 

Голосование: 
ЗА 20 
ПРОТИВ 19 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 5 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в МАНДАТНУЮ  комиссию МИРОНОВА Д.Н. 

Голосование: 
ЗА 30 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 12 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в МАНДАТНУЮ  комиссию АНДРЕЕВУ Т.В. 

Голосование: 
ЗА 29 
ПРОТИВ 10 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 5 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в МАНДАТНУЮ  комиссию МОРДВИНА Н.Ю. 

Голосование: 
ЗА 30 
ПРОТИВ 1 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 13 

 
Николаева Е.В. не набрала необходимого простого большинства голосов. 
РЕШЕНИЕ КОНФЕРЕНЦИИ: Мандатная комиссия избрана в составе: 
- МИРОНОВ Дмитрий Николаевич – от Оргкомитета 
- АНДРЕЕВА Татьяна Вячеславовна – делегат от Санкт-Петербурга 
- МОРДВИН Николай Юрьевич  - от Оргкомитета 
 
Председатель предложил членам мандатной комиссии приступить к своим обязанностям. 



 
Для подсчета голосов предлагается избрать  СЧЕТНУЮ  комиссию в количестве трех 
человек. 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить  количественный состав СЧЕТНОЙ комиссии -  три (3) человека. 

Голосование: 
ЗА 33 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 10 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: количественный состав счетной комиссии – 3 чел. 
 
Председатель зачитал список кандидатов в счетную комиссию из 6 (шести) человек: 
- АРЗАМАСЦЕВА Наталья Алексеевна – от Оргкомитета 
- МЕЩЕРЯКОВ Владислав Евгеньевич – делегат от Республики Марий Эл 
- КАЗАРЬЯН Юлия Борисовна – делегат от Республики Башкортостан 
- ТАТАРНИКОВ Антон Андреевич – от Оргкомитета 
- ФЕДОРОВА Александра Сергеевна -  НЕ ДЕЛЕГАТ 
- ШТЫЛЬ Иван Александрович – делегат от Приморского края 
 
Председатель разъяснил, что ШТЫЛЬ И.А. не может быть включен в счетную комиссию, т.к. 
он является заинтересованным лицом: от Приморского края на пост Президента выдвинут 
кандидат Постригай Юрий. 
 
Делегат от Федерации Тульской области Рассыхатский С. отметил, что они подавали в 
счетную комиссию трех человек: Федорову А.С., Штыля И.А. и Агеева А.А. Агеева нет в 
списке кандидатов. Предложил количественный состав счетной комиссии увеличить до 5 
человек. 
 
Председатель разъяснил, что голосование по количественному составу уже прошло, и 
конференция подтвердила количественный состав счетной комиссии  - 3 человека. 
 
Выступил Миронов Д.Н. - пояснил, что согласно Положению о конференции ВФГБК, 
утвержденному в 2016 году, в рабочие органы конференции могут быть избраны только 
делегаты конференции и члены оргкомитета. Если Агеев А.А. и Федорова А.С. не являются 
избранными делегатами, то они не могут участвовать в выборах в рабочие органы 
конференции. 
 
Председатель сообщил, что Президиум рекомендует  в состав СЧЕТНОЙ комиссии избрать: 
- АРЗАМАСЦЕВУ Наталью Алексеевну – от Оргкомитета 
- КАЗАРЬЯН Юлию Борисовну – делегата от Республики Башкортостан 
- ТАТАРНИКОВА Антона Андреевича – от Оргкомитета 
 
Поступило предложение голосовать за каждую кандидатуру. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в СЧЕТНУЮ  комиссию АРЗАМАСЦЕВУ Н.А. 

Голосование: 
ЗА 31 
ПРОТИВ 7 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 6 

На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в СЧЕТНУЮ  комиссию МЕЩЕРЯКОВА В.Е. 

Голосование: 
ЗА 17 
ПРОТИВ 18 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 5 

 
 



На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в СЧЕТНУЮ комиссию КАЗАРЬЯН Ю.Б. 

Голосование: 
ЗА 40 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 3 

На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в СЧЕТНУЮ  комиссию ТАТАРНИКОВА А.А. 

Голосование: 
ЗА 42 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 2 

 
После обсуждения Конференция посчитала возможным проголосовать за кандидатуру 
Штыля И.А. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в СЧЕТНУЮ  комиссию ШТЫЛЯ И.А. 

Голосование: 
ЗА 14 
ПРОТИВ 21 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

 
Мещеряков В.Е. и Штыль И.А. не набрали необходимого простого большинства голосов. 
РЕШЕНИЕ КОНФЕРЕНЦИИ: Счетная комиссия избрана в составе: 
- АРЗАМАСЦЕВОЙ Натальи Алексеевны – от Оргкомитета 
- КАЗАРЬЯН Юлии Борисовны – делегат от Республики Башкортостан 
- ТАТАРНИКОВА Антона Андреевича – от Оргкомитета 
 
Председатель предложил членам счетной комиссии официально приступить к подсчету 
голосов. 
 
Для подготовки Постановления Конференции предлагается избрать  РЕДАКЦИОННУЮ  
комиссию в количестве трех человек. 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить  количественный состав РЕДАКЦИОННОЙ комиссии -  три (3) человека. 

Голосование: 
ЗА 40 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

Решение принято – количественный состав мандатной комиссии – 3 чел. 
 
Председатель зачитал список кандидатов в редакционную комиссию из 3 (трех) человек, 
которых Президиум рекомендует для избрания: 
- ЛУКЬЯНОВ Сергей Васильевич – делегат от Саратовской области 
- ИВАНОВА Ольга Николаевна – делегат от Донецкой Народной Республики                                        
- ТРОФИМОВА Нина Юрьевна – делегат от Новгородской области 
 
 Других предложений не поступило. 
 
Поступило предложение голосовать списком. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать  в РЕДАКЦИОННУЮ  комиссию ЛУКЬЯНОВА С.В., ИВАНОВУ О.Н., 
ТРОФИМОВУ Н.Ю. 

Голосование: 
ЗА 43 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

 



 
 
РЕШЕНИЕ КОНФЕРЕНЦИИ: Редакционная  комиссия избрана в составе: 
- ЛУКЬЯНОВА Сергея Васильевича – делегат от Саратовской области 
- ИВАНОВОЙ Ольги Николаевны – делегат от Донецкой Народной Республики                                       
- ТРОФИМОВОЙ Нины Юрьевны – делегат от Новгородской области 
 
Председатель предложил членам редакционной комиссии приступить к работе над проектом 
Постановления конференции. 
 
Председатель приступил к обсуждению поступивших от регионов дополнительных вопросов 
в повестку дня конференции. 
 
В адрес федерации поступило 5 (пять) вопросов от федераций  семи (7) регионов:  
Костромской области, Республики Марий Эл, Краснодарского края, объединенный вопрос от 
Приморского, Хабаровского края и Тульской области, и вопрос от города Севастополя. 
Перед конференцией Президиум рассмотрел все присланные вопросы с тем, чтобы 
рекомендовать или не рекомендовать их для включения в повестку  дня Конференции и 
принял решение не включать их как дополнительные вопросы в повестку дня. 

 
Таким образом, проект Повестки дня после получения дополнительных вопросов  от  
регионов не изменился. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Слова попросил делегат от Московской федерации Агеев Ал.А. Предложил дать 
возможность высказаться исключенным за несколько дней до конференции федерациям 
Ямало-Ненецкого автономного  округа и Ленинградской области. 
Делегат от Хабаровского края Николаева Е.В. поддержала Агеева А.А. и предложила внести 
изменения в повестку дня конференции: включить 3 вопроса, касающиеся отмены решений 
Президиума об исключении указанных двух федераций. 
 
Председатель контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК Андреева А.А. разъяснила, что 
согласно п. 4.3. Положения о конференции ВФГБК предложения о внесении вопросов в 
повестку дня конференции ВФГБК направляются в президиум ВФГБК в письменном виде в 
срок не позднее четырнадцати дней до даты проведения конференции ВФГБК. Для 
изменения утвержденного президиумом Федерации проекта повестки дня конференции 
необходимо, чтобы за изменения проголосовали 100% присутствующих. 
 
Председатель конференции предоставил слово председателю Мандатной комиссии. 
 
СЛУШАЛИ: Андрееву Т.В., которая зачитала Протокол № 2 Мандатной комиссии. 
 
Дата проведения заседания комиссии: 01 декабря 2024 г. 
Место проведения: г. Москва 
Присутствуют:  
Председатель Мандатной комиссии Андреева Т.В. 
Члены Мандатной комиссии: 
- Миронов Д.Н. 
- Мордвин Н.Ю. 
 
Доложила об итогах проверки протоколов  собраний региональных федераций и 
региональных отделений по выборам делегатов на отчетно-выборную конференцию ВФГБК 
с целью проверки полномочий делегатов членов ВФГБК: 
 

 
№ Член ВФГБК ФИО делегатов Вывод о 



пп   проверке 
оформления 
полномочий 
(допущен/не 
допущен к 
участию) 

1 РОО ФГБК Алтайского края Шамков Ю.В., Постригай Ю.В. Допущен 
2 РОО ФГБК Архангельской области Тяпков А.А., Корольков А.А. Допущен 
3 Астраханская  РОО ФГБК Орлов С.А. Допущен 
4 Белгородская РСОО ФГБК Шульгин А.Н., Бузычкин А.Н. Допущен 
5 Волгоградская ООО ФГБК Агапонов С.И. Допущен 
6 Воронежская ООО ФГБК Жданов А.В., Баранов С.П. Допущен 
7 Рег. отделение ВФГБК в ДНР Иванова О.Н. Допущен 
8 РОО Калининградская областная ФГБК Тарасенко Н.С., Нехведович В.В. Допущен 
9 ОСО Калужская областная ФГБК Чугунова Г.В., Лаврентьева Е.В. Допущен 
10 ОО ФГБК Костромской области Бабаев К.Н., Молвинских А.С. Допущен 
11 Рег. отделение ВФГБК в Костромской 

обл. 
Маслов В.Д. 
 

Допущен 

12 ОО Краснодарская краевая ФГБК Минеева Н.А., Михайловский В.С. Допущен 
13 РОО ФГБК Республики Крым Козловский В.П. Допущен 
14 Липецкая областная ОО СФГБК Воржев А.Ю., Бойко О.В. Допущен 
15 Рег. отделение ВФГБК в ЛНР Дудник О.Н., Тука Л.В. Допущен 
16 РФСОО ФГБК Республики Мордовия Картыгин С.А. допущен 
17 РСОО ФГБК г. Москвы Агеев Ал.А. НЕ ДОПУЩЕН 
18 ОО ФГС-ГБК-ГС Московской области Верлин С.В. Допущен 
19 Нижегородская РОФСО ФГБК Бобров А.Н., Стрельцов А.М. Допущен 
20 РОО ФГС-ГБК-ГС Новгородской области Володин И.А., Трофимова Н.Ю. Допущен 
21 Омская ООО ФГБК Панченко А.А., Печкуров Д.А. Допущен 
22 Пензенская РОО ФГБК Сидорова О.П., Лосева О.А. Допущен 
23 РОО ФГБК Пермского края Копыгин Е.Е., Романова А.Г. Допущен 
24 ОО ФГБК Приморского края Землянов С.В., Штыль И.А. Допущен 
25 ПООО Псковская областная ФГБК-ГС Захаров Г.А., Семенов А.В. Допущен 
26 РОО ФГБК-ГС Республики Башкортостан Попов А.Н., КазарьянЮ.Б. Допущен 
27 РСОО ФГБК Республики Марий Эл Мещеряков Е.Б., Мещеряков В.Е. Допущен 
28 РСОО ФГБК Республики Татарстан Васильев А.О., Зарубин А.А. Допущен 
29 Рег. отделение ВФГБК в Ростовской обл. Попов В.И. Допущен 
30 Рязанское рег. отделение ВФГБК Клинов В.П., Кононюк А.А. Допущен 
31 ОО Самарская областная ФГБК Милеев А.В., Панферова А.Ю. Допущен 
32 ОО ФГБК Санкт-Петербурга Лизунов Ю.Н., Андреева Т.В. Допущен 
33 РОО Саратовская областная ФГБК Улегин С.В., Лукьянов С.В. Допущен 
34 РОО ФГБК Свердловской области Салахов Е.А., Медведев С.Л. Допущен 
35 Севастопольское рег. отделение ВФГБК Никитенко В.В. Допущен 
36 Рег. отделение ВФГБК в Тамбовской 

области 
Куксов Ю.В. Допущен 

37 Тверская областная ОО ФГБК Молочков М.С., Лоенко А.Ю. Допущен 
38 ОО Тульская областная ФГБК Рассыхатский С.К., Чертов О.В. Допущен 
39 РОО ФГБК Ульяновской области Янкин И.С., Демидов П.А. Допущен 
40 Хабаровская РСОО ФГБК Нахамяев В.Т., Николаева Е.М. Допущен 
41 Рег. отделение ВФГБК в Херсонской 

области 
Алёхина О.В. Допущен 

42 ЧООО ФГБК Челябинской области Гараев Н.С. Допущен 
43 Рег. отделение ВФГБК в Чувашской 

Республике 
Кочкин А., Кочкина И.Н. Допущен 

44 РОО Ярославской области ФГБК Кудинова Г.А., Маркин М.Ю. Допущен 
 
 
 

 



Зачитала нарушения порядка избрания делегатов на отчетно-выборную конференцию 
ВФГБК общим собранием региональной спортивной общественной организации 
«Федерация гребли на байдарках и каноэ города Москвы», выявленные при проверке 
протокола заседания общего собрания членов названной федерации от 30.10 2024 года: 
 
- указано разное количество присутствующих и голосующих членов; 
- при голосовании использовались доверенности, что запрещено российским 
законодательством: «членство в корпорации неотчуждаемо, права членов не могут быть 
переданы иным  лицам» (п. 4 ст. 29 Федерального закона от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О 
некоммерческих организациях»), причем некоторые доверенности выданы в  2020 году; 
- данные в протоколе общего собрания не соответствуют данным протокола счетной 
комиссии,  
в связи с чем  мандатная комиссия не подтверждает  полномочия избранного 
федерацией города Москвы делегата и признает протокол общего собрания от 
30.10.2024 г. недействительным. 
 
В отношении остальных делегатов нарушений нормы представительства и порядка 
избрания делегатов на отчетно-выборную конференцию  не установлено.  

Не прислали делегатов отделения/федерации областей (краев, республик) : 0 членов 
Без документов, подтверждающих полномочия и право голоса, прибыли делегаты (фамилия, 
регион):  0 чел. 
 
Проверены полномочия всех 44 членов ВФГБК - участников Очередной отчетно-выборной 
конференции ВФГБК. 
РЕШЕНИЕ МАНДАТНОЙ КОМИССИИ по проверке полномочий делегатов, принятое 
единогласно: 

1. Признать полномочия делегатов 43-х членов ВФГБК – участников Очередной 
отчетно-выборной конференции ВФГБК, соответствующими требованиям 
действующего законодательства и Устава Федерации 

2. Признать полномочия делегата одного  члена ВФГБК - РСОО ФГБК г. Москвы   - 
участника Очередной отчетно-выборной конференции ВФГБК, НЕ 
СООТВЕТСТВУЮЩИМИ требованиям действующего законодательства и Устава 
Федерации 
 
К работе на конференции допустить делегатов 43 членов ВФГБК. 

 
Далее Андреева Т.В. зачитала конференции отчет о подтверждении кворума 

конференции и определения простого и квалифицированного большинства. 
1. Согласно реестру членов ВФГБК (по состоянию на 30.11.2024 г.) в состав ВФГБК 

входят региональных федераций – 35, региональных отделений – 9. Итого – 44 членов 
ВФГБК. 
 Из 44 указанных членов Федерации на дату проведения конференции ВФГБК 41 член 
имеют государственную аккредитацию. 
 В целях участия в отчётной конференции ВФГБК 2024 года делегатов направили 44 
члена ВФГБК (что подтверждено представленными протоколами организаций), одна из них 
не прошла проверку оформления полномочий и не допущена к участию в конференции 
ВФГБК.   

Таким образом к участию в конференции ВФГБК допущены делегаты 43 членов 
ВФГБК,  из них аккредитацию имеют    39 членов. 
 В соответствии с п.9 ст.14 Федерального закона «О физической культуре и спорте в 
РФ» не менее 75% от числа высшего коллегиального органа управления федерации должно 
принадлежать аккредитованным региональным федерациям и региональным отделениям. 

39 (члены с аккредитацией) * 100 % : 43 ( количество членов ВФГБК, допущенных к 
участию в конференции) =   90,7  %. 



 Следовательно, в свете Федерального закона «О физической культуре и спорте в 
РФ», кворум для проведения конференции ВФГБК имеется. 
 
 2. Согласно действующей редакции устава ВФГБК (п.6.11.) для проведения 
конференции необходимо присутствие более 50% членов ВФГБК и её региональных 
отделений. 
 К участию в отчётно-выборной конференции ВФГБК 2024 года допущены делегаты 
43 членов ВФГБК. 
 43 ( количество членов ВФГБК, допущенных к участию в конференции)* 100 % : 44 
(общее количество членов ВФГБК) = 97,7 %. 

Следовательно, в свете Федерального закона «О физической культуре и спорте в 
РФ», кворум для проведения конференции ВФГБК имеется .     

 
 3. Простое большинство голосов, необходимое для принятия решений по  вопросам 
повестки дня конференции ВФГБК,  составляет: 

 43 ( количество членов ВФГБК, допущенных к участию в конференции и получивших 
мандаты) : 2 + 1 =   22,5 голоса     ( согласно правилу округления данного значения до целого 
числа составит  23  голоса). 
 
 4. Квалифицированное большинство голосов, необходимое для принятия решений 
по  вопросам повестки дня конференции ВФГБК (п.6.20. устава ВФГБК)1,  составляет: 

43 ( количество членов ВФГБК, допущенных к участию в конференции и получивших 
мандаты)  : 3 * 2 =  28,7 голосов     ( согласно правилу округления данного значения до целого 
числа составит  29  голосов). 

 
В заключение Андреева Т.В. предложила отчетно-выборной конференции  утвердить Отчет 
мандатной комиссии о подтверждении полномочий делегатов от 43 членов ВФГБК, 
соответствии их количественного состава установленной норме представительства и 
разрешить им обмен временных удостоверений на мандаты (выдачу мандатов), за 
исключением делегата - Агеева А.А. (РСОО ФГБК г. Москвы). 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Агеев А.А. – делегат от федерации г. Москвы – высказал мнение, что отчет некомпетентный. 
Выразил возмущение, что он был избран делегатом общим собранием, а сейчас столицу 
хотят лишить участия в конференции. Попросил представить ему копию отчета мандатной 
комиссии. 
 
Председатель поблагодарил мандатную комиссию за отличную работу. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Об утверждении отчета мандатной комиссии, подтверждающего полномочия делегатов 
и кворум конференции: 
 

Голосование: 
ЗА 30 
ПРОТИВ 9 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 2 

 
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: отчет утвержден, полномочия 43  из 44 прибывших делегатов и 
кворум конференции подтверждены мандатной комиссией.   
 
12.45 - Председатель объявил перерыв для обмена временных регистрационных 
удостоверений на мандаты делегатов. 
 
 
                                                 
 



 
13.10 – Продолжение конференции. 
 
Председатель вернулся к вопросу утверждения повестки дня конференции. Отметил, что 
проект повестки дня остался без изменений. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Об утверждении повестки дня конференции 

Голосование: 
ЗА 34 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 9 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: повестка дня утверждена. 
 
Перед основной частью заседания Председатель поздравил юбиляров, вспомнил тех, кто 
ушел от нас в 2024 году. 
 
Далее слово попросила Генеральный секретарь ВФГБК Исхакова Е.Ф. Она представила 
вниманию конференции видео-обращение Президента Международной федерации каноэ 
Томаса Коницко, в котором он выразил свое уважение и дружбу президенту ВФГБК 
Архипову Е.Ю., отметил его вклад и усилия, которые сделали федерацию одной из самых 
успешных в мире, и выразил надежду на скорую встречу на международных соревнованиях. 
 
Секретарь конференции Калиновская Ю.А. напомнила,  что остались не утвержденными 
план работы и регламент конференции – документы имеются в раздаточных материалах. 
Других предложений не поступило. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Об утверждении плана работы и регламента конференции 

Голосование: 
ЗА 35 
ПРОТИВ 1 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: план работы и регламент конференции утверждены. 
 
Председатель Архипов Евгений Юрьевич начал работу конференции по основным 
вопросам повестки дня: 
 

8. Отчет Президиума Федерации за период 2021-2024 гг. в свете реализаций основных 
положений программы развития гребли на байдарках и каноэ в Российской 
Федерации на период 2021-2024 гг. (докл. Архипов Е.Ю.) 

9. Отчёт о выступлении сборной команды России в официальных международных 
соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024 (докл.Костоглод А.В.) 

10. Отчёт о выступлении юниоров (до 24 лет) в официальных  международных 
соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024 (докл. Вишняков К.С.) 

11. Отчет о выступлении юниоров (до 19 лет) в официальных международных 
соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024 (докл. Шамшурин К.А.) 

12. Краткая информация о работе комитетов и комиссий ВФГБК 
- комитет параканоэ (докл. Агапонов А.С.) 
- комитет по кану-поло (докл. Володин И.В.) 
- комитет по гребле на лодках «Дракон» (докл. Исхакова Е.Ф.) 
- комитет по марафонской гребле (докл. Исхакова Е.Ф.) 
- анти-допинговая комиссия (докл. Исхакова Е.Ф.) 
- комитет по взаимодействию с международными организациями (Исхакова Е.Ф.) 
- комитет по рекламной и информационной политике и работе со СМИ  (докл.  
Салахова Ю.Б.) 
- комиссия по присвоению спортивных и почетных званий (докл. Мордвин Н.Ю.) 



- всероссийская коллегия судей (докл. Мордвин Н.Ю.) 
- комитет по развитию студенческого спорта (докл. Мордвин Н.Ю.)    
- комитет по гребле на доске стоя (САП) (докл. Калиновская Ю.)    
- комитет по связи с регионами (докл. Миронов Д.Н.) 
- комитет по работе с ветеранами (докл. Миронов Д.Н.) 

13. Об утверждении  бухгалтерской отчетности за 2023 год (докл. Юранова Н.А.) 
14. Об утверждении  промежуточной бухгалтерской отчетности за 9 месяцев 2024 года 

(докл. Юранова Н.А.) 
15. Отчёт контрольно-ревизионной комиссии за 9 месяцев 2024 года (докл. Андреева 

А.А.) 
16. Об утверждении  исполнения сметы за 2023 год (докл. Юранова Н.А.) 
17. Об утверждении  планируемой сметы на 2025 год (докл. Юранова Н.А.) 
18. Об утверждении размера и порядка уплаты вступительных и членских  взносов на 

период 2025-2028 гг. (докл. Миронов Д.Н.) 
 

19. Об утверждении изменений в Уставе ВФГБК (докл. Миронов Д.Н.) 
20. Об объединении Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ и 

Федерации гребного слалома России - о  принятии  ФГСР в члены ВФГБК (докл. 
Миронов Д.Н.) 

21. Утверждение Постановления Конференции. 
22. Выборы Президента Федерации. 
23. Выборы Президиума Федерации. 
24. Выборы Генерального секретаря ВФГБК по предложению Президента. 
25. Выборы Контрольно-ревизионной комиссии Федерации. 
26. Выборы председателя Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК. 
27. Закрытие Конференции. 

 
Рассмотрение вопросов повестки дня 

 
В самом начале выступления по вопросу № 8 докладчика  прервал Дмитрий Губерниев, 
который пришел на конференцию поприветствовать своих друзей – «мастеров малого весла с 
большими сердцами». Отметил отличную работу федерации по возвращению золотой 
медали чемпиона мира-2024 Захару Петрову.  Он пожелал Евгению Юрьевичу продолжать 
дело по завоеванию золотых медалей, а делегатам пожелал сделать правильный выбор. 
 
ВОПРОС 8: Отчет Президиума Федерации за период 2021-2024 гг. в свете реализаций 
основных положений программы развития гребли на байдарках и каноэ в Российской 
Федерации на период 2021-2024 гг. 
По данному вопросу СЛУШАЛИ председателя собрания, президента Общероссийской 
общественной организации «Всероссийская федерация гребли на байдарках и каноэ»» 
Архипова Е.Ю.  Он представил Конференции отчет о деятельности Президиума Федерации 
за период 2021-2024 гг.  
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Бабаев К.Н. – пожаловался, что у них задерживается вопрос сертификации дистанции, и они 
не могут проводить официальные всероссийские соревнования из-за того, что Президент 
федерации не нашел время приехать в Кострому. 
 
Докладчик ответил, что вопрос не в приезде руководства, а в инициативе местной 
федерации. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить отчет о деятельности Президиума Общероссийской общественной 
организации «Всероссийская федерация гребли на байдарках и каноэ» за 2021–2024 
годы 
 



 
 
 

Голосование: 
ЗА 33 
ПРОТИВ 3 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: конференция приняла решение утвердить отчет о деятельности 
Президиума Общероссийской общественной организации «Всероссийская федерация гребли 
на байдарках и каноэ» за 2021–2024 годы. 
 
ВОПРОС 9: Отчёт о выступлении сборной команды России в официальных 
международных соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024. 
СЛУШАЛИ главного тренера Костоглода А.В., который отметил хороший потенциал 
сборной команды России и рассказал, в каких соревнованиях команда приняла участие.  
 
В обсуждении приняли участие: 
Мещеряков Е. – делегат от Марий Эл задал вопрос, почему Оселедко М. не выступал на ЧЕ, 
что позволило бы ему на ЧМ выступить гораздо лучше.  
Докладчик пояснил, что на момент отбора команды на ЧЕ  результат Оселедко М. не 
позволил ему попасть в команду.  
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить отчет главного тренера А.В.Костоглода о выступлении сборной команды 
России в официальных международных соревнованиях сезона 2024 года и Кубке 
Доброй Воли-2024. 

Голосование: 
ЗА 39 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 4 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: отчет главного тренера Костоглода А.В. утвержден. 
 
ВОПРОС 10: Отчёт о выступлении юниоров (до 24 лет) в официальных  
международных соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024. 
 
СЛУШАЛИ старшего тренера сборной команды юниоров до 24 лет – Вишнякова К.С., 
который рассказал о местах подготовки и о выступлениях спортсменов молодежной сборной 
в сезоне 2024 года. 
Вопросов не последовало. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить отчет старшего тренера юниорской сборной команды до 24 лет Вишнякова 
К.С.  о выступлении сборной команды России в официальных международных 
соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024. 

Голосование: 
ЗА 42 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 1 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: отчет старшего тренера Вишнякова К.С. утвержден. 
 
ВОПРОС 11: Отчет о выступлении юниоров (до 19 лет) в официальных 
международных соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024. 
 
СЛУШАЛИ старшего тренера сборной команды юниоров до 19 лет – Шамшурина К.А., 
который рассказал о местах подготовки и о выступлениях спортсменов юниорской сборной в 
сезоне 2024 года. 
Вопросов не последовало. 



 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить отчет старшего тренера юниорской сборной команды до 19 лет Шамшурина 
К.А.  о выступлении сборной команды России в официальных международных 
соревнованиях сезона 2024 года и Кубке Доброй Воли-2024. 

Голосование: 
ЗА 42 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 1 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: отчет старшего тренера Шамшурина К.А. утвержден. 
 
ВОПРОС 12: Краткая информация о работе комитетов и комиссий ВФГБК. 
 
- комитет параканоэ: СЛУШАЛИ Агапонова А.С. - старшего тренера по параканоэ, 
который сообщил о подготовке и главных стартах в 2023-2024 гг., что в 2024 году в команду 
вошли 4 человека, прошедших СВО. Поблагодарил от лица команды параканоэ и федерации 
ПОДА Президента ВФГБК Архипова Е.Ю. за большой вклад в развитие параканоэ, а также 
выразил благодарность руководству Краснодарской гребной базы, сотрудникам ВФГБК. 
 
- комитет кануполо: СЛУШАЛИ Володина И.А. -старшего тренера по кануполо, который 
рассказал о проведенных соревнованиях в 2024 году. 
Особенно отметил организацию проведения соревнований в рамках Кубка Доброй Воли, все 
было на высоте, особенно освещение соревнований в масс-медиа, что необходимо для 
популяризации кануполо в стране. 
Сообщил, что в этом году на базе ГБУ ДО КО «СШОР им.А.В.Голубева»  в Костроме 
открылось отделение по кануполо. Проявляют интерес к развитию кануполо Алтайская, 
Воронежская федерации, федерация Краснодарского края. 
Поблагодарил федерацию за поддержку кануполо. 
 
- комитет по рекламной и информационной политике и работе со СМИ   
СЛУШАЛИ: пресс-секретаря ВФГБК Салахову Ю.Б., которая доложила о работе комитета.  
Ежедневно официальный сайт ВФБГК  посещает более 1000 пользователей. 
За 6 лет – 334 прямых трансляций соревнований. 
В 2024 году в прайм-тайм была прямая трансляция Кубка Доброй Воли. Это очень высокий 
уровень. Поблагодарила Дмитрия Губерниева за помощь. 
Рассказала о проведении мастер-классов в регионах. 
 
- комиссия по присвоению спортивных и почетных званий  
- всероссийская коллегия судей  
- комитет по развитию студенческого спорта  
СЛУШАЛИ заместителя генерального секретаря ВФГБК Мордвина Н.Ю., ответственного за 
развитие этих направлений. 
Студенческий спорт. После Универсиады-2013 произошел спад развития студенческого 
спорта. Спортсменов-студентов становится меньше.  Вторая проблема – РССС никак не 
помогает в проведении соревнований. Наш вид спорта не актуален для студенческого спорта. 
Обратился к представителям регионов, где есть профильные вузы: на будущее, если будет 
желание институтов в проведении соревнований среди студентов, присылайте свои 
предложения, будем помогать. 
Всероссийская коллегия судей. Судейство соревнований вышло на очень высокий уровень. 
За прошедший 2024 год 10 судьям было присвоено звание всероссийской категории из 
различных регионов страны. Поблагодарил руководителей федераций регионов, которые 
направляют судей на работу на всероссийских соревнованиях. Большую помощь оказывает 
Президент  Федерации – на всех соревнованиях судьи обеспечены питанием за счет 
федерации. 
Комиссия по присвоению званий. Сообщил, что в 2024 году никому не было присвоено 
звания ЗТР и ЗМС – не было поданных документов.  



В 2024 году присвоено: МСМК - 1, МС – 45. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Когтева Н.В. – судья всероссийской категории 12 лет, Воронежская обл. Поблагодарила 
руководство федерации за усилия, которые вкладываются в улучшение работы судей. 
Техническое оснащение – на высшем уровне. Результаты появляются на экране через 
секунду после заезда. Поблагодарила Президента Федерации за поддержку тяжелой работы 
судей. 
 
Чугунова Г. – делегат от федерации Калужской области, судья ВК, отметила повышение 
качества соревнований, что повышает рейтинг и интерес к соревнованиям, спортсмены 
начинают лучше знать правила. Поблагодарила М.Опалева, Ю.Салахову за очень интересные 
трансляции, поблагодарила федерацию за приглашение судей из регионов,  Е.Ю.Архипова за 
поддержку этой работы. 
 
Бабаев К.Н. – делегат от федерации  Костромской области. В Костроме не хватает судей ВК. 
Предложил для развития студенческого спорта обращаться в Министерство образования, 
чтобы они развивали студенческий спорт. 
 
Панферова А.Ю. – ЗТР, Самарская область. Поблагодарила Федерацию, которая отстаивает 
интересы спортсменов, тренеров, судей  и помогает в присвоении званий.   
 
15.20 – объявлен перерыв на обед. 
 
16.00 -продолжение заседания конференции. 
 
Секретарь конференции попросил счетную комиссию проверить присутствие делегатов. 
 
Работа Конференции продолжилась с заслушивания доклада Калиновской Ю.А. о работе  
комитета по гребле на доске стоя (САП). 
 
СЛУШАЛИ: Калиновскую Ю.А. о работе федерации по развитию САП, которая рассказала, 
как проходила подготовка и участие в чемпионате Европы, Кубке Доброй Воли и 
чемпионате мира в 2024 г. Отметила, что большое внимание уделяется пропаганде САП – 
проводятся фестивали. Были проведены соревнования в формате «индор», которые 
пользуются популярностью у спортсменов. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Улегин С.В. – делегат от Саратовской области, Орлов С.А. - делегат от Астраханской 
области. 
Поблагодарили федерацию и лично Ю.Калиновскую за развитие этой дисциплины.  
Было отмечено, что проведение мероприятий по САП в центре города привлекает внимание 
администрации к гребле и дает толчок к развитию. Выразили надежду, что дисциплина САП 
будет зарегистрирована и станет дисциплиной нашей федерации. 
 
Забрусков Д. -делегат от Волгоградской области, задал вопрос: ведется ли какая-то работа по 
объединению правил двух федераций (каноэ и серфинга). 
 
Докладчик ответил, что такая работа не ведется. У ИКФ имеются свои правила, вступившие 
в силу с 1 января 2023 г. Пока всероссийских утвержденных правил по САП нет, все 
работают по международным правилам ИКФ. 
 
Дудник О.Н. - делегат от Луганской НР, отметила, что в отчете не прозвучало об участии в 
соревнованиях AAACUP и поинтересовалась почему:  в них нельзя участвовать? 
 



Докладчик ответил, что все сапрайдеры могут участвовать во всех соревнованиях: и на 
соревнованиях ВФГБК, и на соревнованиях серфинга. Никто никому не запрещает. Это 
только большой плюс, что в AAACUР включаются соревнования по САП.  
 
 
 
- комитет по связи с регионами  
- комитет по работе с ветеранами  
СЛУШАЛИ: Миронова Д.Н., который возглавляет эти направления в федерации. 
Начал выступление с работы с регионами. Сообщил о перечислениях средств ЕРАИ в 
регионы для развития детско-юношеского спорта, напомнил, что за них нужно отчитываться. 
Отметил другое направление – это работа М.Опалева и Ю.Салаховой -проведение мастер-
классов с юными спортсменами регионов. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Тарасенко Н.С. - делегат от Калининградской области, отметила, что М.Опалев и 
Ю.Салахова посетили регион, провели очень плодотворную работу, провели большую 
конференцию, присутствовали родители, власти субъекта и муниципальные власти. 
Поблагодарила федерацию за эту работу, а также за помощь в подготовке необходимых 
документов. 
 
Тяпков А.А. – делегат от Архангельской области, коснулся вопроса распределения средств. 
Поделился опытом:  школа 2 года получает средства, но не просто осваивает эти деньги 
(покупает инвентарь, отправляет детей на соревнования) - они участвуют в грантах, 
увеличивая сумму средств. 
 
Куксов Ю.В. - делегат от Тамбовской области – поинтересовался, будет ли получать 
средства организация, не имеющая юридического лица. 
 
Докладчик ответил, что многие всероссийские федерации трансформируют региональные 
федерации в региональные отделения. С этой проблемой будут сталкиваться и другие виды 
спорта. Наш голос должен быть услышан  Министерством спорта, и должна будет оказана 
помощь. Будем над этим вместе работать. Выйдет нормативный документ, мы его изучим.  
 
Следующий вопрос – работа с ветеранами. Ведется по двум направлениям: первое – это 
работа с уважаемыми ветеранами, оказание материальной поддержки. Вторая часть работы с 
ветеранами – организация ветеранских соревнований. Наиболее известны массовые 
соревнования, проводящиеся в Старой Купавне. Федерация по возможности оказывает 
помощь в приобретении наградной атрибутики. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Корнеев А. – организатор ветеранских соревнований в Старой Купавне: за 4 года проведено 
23 соревнования. Гоняются спортсмены с 27 лет  по 11 возрастам более 250 ветеранов. В 
2024 году проводили не только соревнования по гребле на байдарках  и каноэ, но и по 
драконам. Поблагодарил Тверской регион, который подарил им лодки, а также федерацию и 
лично Е.Ю.Архипова, Н.Ю.Мордвина, Д.Н.Миронова. 
 
- комитет по гребле на лодках «Дракон»  
- комитет по марафонской гребле  
- анти-допинговая комиссия  
- комитет по взаимодействию с международными организациями  
СЛУШАЛИ: Исхакову Е.Ф, - генерального секретаря ВФГБК, ответственную за эти 
направления.  
О марафоне. В 2024 году россиян не допустили к участию в ЧМ и ЧЕ по марафону. Был 
проведен чемпионат России, приняли участие более 28 регионов, отметила, что количество 



участников увеличивается. В 2025 году планируется принять участие в ЧМ и ЧЕ в 
Португалии и Венгрии. 
О Драконах. В 2024 году был проведен ЧР в Москве. Приняли участие 28 субъектов РФ. По 
итогам отобрали команду для участия в КДВ. И на КДВ отобрали команду для участия в ЧМ 
в Филиппинах. В итоге 75 драконистов приняли участие в ЧМ. Федерация оплатила 
административный взнос за участие - около 1500 евро. Команда Д10 завоевала лицензию на 
Всемирные игры-2025. Но сейчас IWGA рассматривает возможность нашего участия, т.к. 
они считают, что Драконы – это командный вид. Но по правилам ИКФ – участники, 
гребущие в одной лодке – это индивидуальный вид программы. Поздравила всех, кто 
завоевал медали: Тигры Владивостока, Русские Драконы, Ракета, Шторм. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Трофимова Н.Ю. – делегат от Новгорода, Землянов С.В. – делегат от Приморского края, 
Панферова А.Ю. – делегат от Самарской области  по вопросам развития и поддержки 
Федерацией гребли на лодках «Дракон», о работе Комитета федерации по гребле на лодках 
«Дракон».  
Докладчик продолжила выступление. 
О международном сотрудничестве. Рассказала о процессе принятия решения об участии в 
Европейском квалификационном отборе и Олимпийских играх-2024. О допуске к участию в 
качестве нейтральных спортсменов со стороны ИКФ и МОК.  Поблагодарила ИКФ, т.к. всего 
в 5 видах спорта были допущены нейтральные спортсмены из России. Сообщила о 
прошедших в ноябре 2024 года конгрессах:  очередном конгрессе ИКФ, которая в 2024 году 
отмечала свое 100-летие,  и внеочередном конгрессе ЕКА, на котором были приняты 
изменения Устава ЕКА. Рассказала об основных изменениях в правилах, изменениях в 
квалификационном отборе на ОИ – он будет проводиться по рейтингу, сообщила, что 
олимпийскую программу решили оставить прежней и пробуют добавить два вида программы 
– 5000м с перебежками для байдарки женской и мужской без добавления участников, но 
пока МОК это не одобрил. 
Отметила, что за прошедшие 4 года мы отлично взаимодействовали с ИКФ, несмотря на 
нейтральный статус. В 2024 году продолжилось ее членство в Комитете ИКФ по Драконам. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Видео-выступление А.Коровашкова и Петрова З. из ЮАР, где они находятся на УТМ. Они 
поблагодарили Евгения Юрьевича за предоставленную возможность участия в ОИ-2024, а 
также за развитие вида спорта, который постоянно прогрессирует. 
 
Миронова Л. – судья международной категории, Санкт-Петербург. Отметила, что работа с 
международным сообществом требует дипломатической компетенции, знания языка, знания 
вида спорта. Не все федерации справляются с этой работой. Выразила восхищение работой 
Е.Исхаковой, защитой спортсменов на международной арене. Предположила, что если 
Президент ИКФ прислал обращение конференции ВФГБК – это отражает отношение ИКФ к  
всероссийской федерации. Выдвижение судей на присвоение международной судейской 
категории, заявки представителей в технические комитеты ИКФ и ЕКА, за счет этого мы 
получили такое влияние в мире. Поблагодарила федерацию за то, что смогли хорошо 
организовать эту работу. 
 
16.40 - Председатель представил конференции заместителя министра спорта РФ Морозова 
Алексея Алексеевича. 
 
Морозов А.А. выступил с приветственной речью. Рассказал о преобразованиях, которые 
сейчас происходят в спорте: министр спорта уже полгода проводит работу по  централизации 
власти. 13 декабря с.г. будет проведено олимпийское собрание, где будет избираться 
Президент ОКР, и сейчас имеется только  одна кандидатура, одобренная Президентом 
страны – это Министр спорта РФ Дегтярев М.В. Предупредил, что в 2025 году не будет денег 
ЕРАИ, с 1 января будет сформирован государственный Российский спортивный фонд, куда 



будут перечислять все деньги ЕРАИ и оттуда направляться на реализацию отдельных 
проектов. 
 
Продолжили выступления по вопросу международного сотрудничества. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Парфенова А.Ю. – делегат от Самарской области, тренер сборной команды страны, тренер 
Павлова М., которого дисквалифицировали и не допустили до старта на Европейской 
олимпийкой квалификации. Описала, какая борьба происходила на отборочных 
соревнованиях. Это была битва, но ИКФ шла навстречу. Старались сделать невозможное. 
Два 4х места на ОИ – это достойный  результат. 
 
Далее Е.Ф.Исхакова перешла к вопросу об антидопинговой работе. 
Тема щекотливая, но важная для всех. Обратилась ко всем с призывом соблюдать 
антидопинговые правила. Предупредила, что в интернете есть недостоверная информация,  
что  спортсмен Дьяченко А. не дисквалифицирован. Но он находится в списках 
дисквалифицированных ВАДА и РУСАДА. Призвала всех соблюдать антидопинговые 
правила и не подводить молодых спортсменов, которые могут быть не допущены до 
международных соревнований из-за общения с дисквалифицированными лицами. 
В рейтинге РУСАДА ВФГБК занимает одно из лидирующих положений. Поблагодарила 
регионы, которые участвуют в семинарах, вебинарах.  
ВЫСТУПИЛИ : 
Тарасенко Н.С. – делегат от Калининградской области – задала вопрос о запрещенном 
сотрудничестве. Запрещено ли А.Дьяченко вообще находиться на гребном канале? 
 
Докладчик ответила, что доказать запрещенное сотрудничество сложно, но при желании – 
возможно. Никому не нужны проблемы с допингом, особенно всероссийской федерации, 
поэтому докладчик попросил всех быть аккуратнее. И этот вопрос будет внесен в протокол 
конференции, чтобы уведомить регионы, что А.Дьяченко находится на дисквалификации.  
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить отчеты о работе комитетов и комиссий Всероссийской федерации гребли на 
байдарках и каноэ 

Голосование: 
ЗА 42 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 1 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: отчеты о работе комитетов и комиссий Всероссийской федерации 
гребли на байдарках и каноэ конференцией утверждены. 
 
ВОПРОС 13: Об утверждении  бухгалтерской отчетности за 2023 год 
СЛУШАЛИ: главного бухгалтера ВФГБК Юранову Н.А., которая представила 
бухгалтерский баланс за 2023 год.  
 
ВОПРОС 16: Об утверждении  исполнения сметы за 2023 год 
СЛУШАЛИ: главного бухгалтера ВФГБК Юранову Н.А., которая доложила об исполнении 
сметы за 2023 год, отражающем движение денежных средств 
Остатка не использованных средств на конец 2023 года не было. 
 
ВОПРОС 14: Об утверждении  промежуточной бухгалтерской отчетности за 9 месяцев 
2024 года 
СЛУШАЛИ: главного бухгалтера ВФГБК Юранову Н.А. о промежуточной бухгалтерской 
отчетности за 9 месяцев 2024 года. 
 
ВОПРОС 17: Об утверждении  планируемой сметы на 2025 год 
СЛУШАЛИ: главного бухгалтера ВФГБК Юранову Н.А., которая сообщила, что плановая 
смета на 2025 год составит около 255 млн.руб. 



 
Вопросов не поступило. 
Поступило предложение проголосовать за полный бухгалтерский отчет. 
 
На голосование ставятся вопросы 13, 14, 16, 17:  
Утвердить бухгалтерскую отчетность за 2023 год, промежуточную бухгалтерскую 
отчетность за 9 месяцев 2024 года, исполнение сметы за 2023 год и планируемую смету 
на 2025 год 
 
 
 

Голосование: 
ЗА 43 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: бухгалтерская отчетность за 2023 год, промежуточная 
бухгалтерская отчетность за 9 месяцев 2024 года, исполнение сметы за 2023 год и 
планируемая смета на 2025 год утверждаются конференцией. 
 
ВОПРОС 15: Отчёт контрольно-ревизионной комиссии за 9 месяцев 2024 года  
СЛУШАЛИ: председателя контрольно-ревизионной комиссии Андрееву А.А.  
А.А.Андреева представила Конференции отчет контрольно-ревизионной комиссии по 
проверке финансово-хозяйственной деятельности Общероссийской общественной 
организации «Всероссийская федерация гребли на байдарках и каноэ». 
 
Вопросов на поступило. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить Отчёт контрольно-ревизионной комиссии за 9 месяцев 2024 года  

Голосование: 
ЗА 43 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: Отчет контрольно-ревизионной комиссии за 9 месяцев 2024 года 
конференцией утвержден. 

ВОПРОС 18: Об утверждении размера и порядка уплаты вступительных и членских  
взносов на период 2025-2028 гг.  
СЛУШАЛИ:  Миронова  Д.Н., который предложил,  начиная с 1 декабря 2024 года, 
установить суммы вступительного и членского взносов: для юридических лиц – 1000 руб., 
для физических лиц – 500 руб. 
Срок уплаты членских взносов – до 31 марта, в соответствии с уставом. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить размер вступительного и членского  взносов на период 2025-2028 гг.: для 
юридических лиц -  1000 руб., для физических лиц – 500 руб. 

Голосование: 
ЗА 41 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 2 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: размер вступительного и членского  взносов на период 2025-2028 гг. 
утвержден: для юридических лиц -  1000 руб., для физических лиц – 500 руб. 
 
ВОПРОС 19: Об утверждении изменений в Уставе ВФГБК 
 



Председатель предложил начать обсуждение вопроса изменений в Уставе ВФГБК с 
обсуждения изменения названия федерации и внесения в Устав фразы, которая позволит 
федерации заниматься развитием гребного слалома. 
 
СЛУШАЛИ: Миронова Д.Н. – вице-президента ВФГБК, который представил Президента 
Федерации гребного слалома России Папуша С.П. и сообщил, что для совместной 
деятельности двух федераций необходимо первым шагом изменить свои учредительные 
документы. 
 
 
 
 
Предлагаются следующие изменения в Уставе ВФГБК: 
Предлагается следующее наименование: Общероссийская общественная организация гребли 
на байдарках и каноэ и гребного слалома «Федерация каноэ России» 
 
Президиум рассмотрел эти предложения и рекомендовал их внесение в Устав. 

 
ВЫСТУПИЛИ: 
Шамков Ю.В. – делегат от федерации Алтайского края – задал вопрос: нужно ли 
региональным федерациям вносить такие же изменения в свои уставы? 
 
Вопрос прокомментировал заместитель министра спорта России Морозов А.А. 
Инициация исходит от Министерства спорта. Что касается региональных федераций - такого 
требования у нас нет. Захотят объединиться, пусть объединяются.  
 
ВОПРОС 20: Об объединении Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ и 
Федерации гребного слалома России - о  принятии  ФГСР в члены ВФГБК 
СЛУШАЛИ: Папуша С.П. – Президента Федерации гребного слалома России, который  
рассказал о Федерации гребного слалома. В федерации 24 члена, 18 из них аккредитованы. 
По олимпийским медалям: у слалома – 6, у байдарки и каноэ – 10.  
Далее представил видеоролик о гребном слаломе, каяк-кроссе, открытии гребных слаломных 
каналов в  Богородском (Московская область) и  Уфе (Башкортостан). 
Предоставил информацию о конференции, которая была проведена месяц назад – 1 ноября 
2024, на которой был рассмотрен вопрос слияния двух федераций – ВФГБК и ФГСР.  
Далее зачитал заявление ФГСР с просьбой рассмотреть вопрос о вступлении в члены ВФГБК 
и передал его с комплектом документов Председателю конференции – Президенту ВФГБК 
Архипову Е.Ю. 
 
Д.Н.Миронов продолжил выступление. Отметил исторический момент: два вида спорта 
начинают работать вместе.  
Предложил конференции проголосовать за изменения в Уставе ВФГБК, касающиеся 
объединения двух федераций. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить изменения в Уставе ВФГБК, касающиеся изменения наименования 
федерации и добавления вида спорта «гребной слалом» 

Голосование: 
ЗА 43 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: конференция утвердила изменения в Уставе ВФГБК, касающиеся 
изменения наименования федерации и добавления вида спорта «гребной слалом» 
 
Миронов Д.Н. подтвердил, что получил все необходимые документы и предложил  принять 
ФГСР полноправным членом ВФГБК. 



 
На голосование ставится вопрос:  
О включении Федерации гребного слалома России в состав ВФГБК  

Голосование: 
ЗА 43 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 0 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: конференция подтвердила включение Федерации гребного слалома 
России в состав Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Папуш С.П. – Поблагодарил за принятое решение,  выразил некоторую 
озабоченность в вопросе дальнейшего сотрудничества двух федераций и надежду на лучшее 
будущее. Обратился ко всем с пожеланием жить с уважением друг к другу. 
 
Председатель поблагодарил С.П.Папуша и предложил вернуться к обсуждению вопроса 
внесения изменений в Устав, поступивших от регионов Приморского края, Хабаровского 
края, Тульской области. Отметил, что эти предложения рассмотрел Президиум   и НЕ 
рекомендовал вносить их в Устав. 
 
СЛУШАЛИ: Миронова Д.Н -  зачитал все предложенные изменения. 
 
Предложение 1: После четвертого абзаца пункта 4.7. Устава ВФГБК об обязанностях 
членов ВФГБК добавить абзац следующего содержания: 

 «- разрабатывать и представлять в ВФГБК ежегодную программу развития гребли 
на байдарках и каноэ в своем субъекте Российской Федерации с приложением карты 
(с указанием существующих и планируемых  объектов спорта, в том числе  - школ 
гребли на байдарках и каноэ, мест проведения физкультурных и (или) спортивных 
мероприятий, существующих и возможных мест выхода на воду вблизи населенных 
пунктов» 
 

Президиум не рекомендовал внесение этих изменений в Устав. Программа развития 
представляется один раз в 4 года. Необходимости представлять программу ежегодно 
нецелесообразно. 
 
Миронов Д.Н. напомнил делегатам, что для решения вопросов внесения изменений в Устав 
требуется квалифицированное большинство голосов (2/3 = 29 гололосов) 
 
На голосование ставится вопрос:  
О внесении изменений после четвертого абзаца пункта 4.7. Устава ВФГБК  

Голосование: 
ЗА 2 
ПРОТИВ 34 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений после 
четвертого абзаца пункта 4.7. Устава ВФГБК  
 
Докладчик зачитал предложение 2: пункт 6.28. Устава федерации изложить в следующей 
редакции: 

      «6.28. Лица, избранные конференцией ВФГБК (за исключением президента ВФГБК),   
      могут переизбираться неограниченное количество раз»; 

 
Председатель сообщил, что Президиум не поддержал это предложение. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: пункт 6.28. Устава федерации изложить в предложенной 
редакции: 

Голосование: 



ЗА 1 
ПРОТИВ 33 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 9 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в пункт 6.28 
Устава ВФГБК  
 
Докладчик зачитал предложение 3: Пункт 7.3. Устава ВФГБК изложить в следующей 
редакции: 

«7.3. Члены президиума ВФГБК избираются конференцией ВФГБК один раз в 4 
(четыре) года в количестве,  не превышающем 25 (двадцать пять) человек. При этом такие 
выборы должны быть проведены на отчетно-выборной конференции ВФГБК не позднее 
шести месяцев после дня окончания Олимпийских игр одновременно с выборами президента 
ВФГБК… 
 
Предлагается помимо 15 человек ввести двух тренеров, представителей спортивных 
организаций от каждой из дисциплин, а также спортсменов, достигших высоких спортивных 
результатов. 
 
Председатель заметил, что большой Президиум – это нерабочий Президиум. Напомнил, что 
Президиум ВФГБК НЕ рекомендовал вносить это изменение. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: пункт 7.3. Устава ВФГБК изложить в следующей редакции: 

Голосование: 
ЗА 3 
ПРОТИВ 33 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в пункт 7.3 
Устава ВФГБК  
 
Докладчик зачитал предложение 4: Дополнить пункт 8.2. Устава ВФГБК пятым абзацем 
следующего содержания:  

«Одно и то же лицо не может занимать должность президента ВФГБК более двух 
сроков.» 

Президиум НЕ рекомендует вносить данное предложение. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: дополнить пункт 8.2. Устава ВФГБК пятым абзацем 
предложенного содержания:  

Голосование: 
ЗА 0 
ПРОТИВ 33 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 10 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в пункт 8.2 
Устава ВФГБК  
 
Докладчик зачитал предложение 5: после шестого абзаца пункта 8.5. Устава ВФГБК 
добавить абзац следующего содержания: 

8.5. Президент ВФГБК:  

«Президент ВФГБК ежегодно представляет конференции ВФГБК программу 
развития гребли на байдарках и каноэ в Российской Федерации на следующий год, а также 
письменный отчет о деятельности президента ВФГБК за текущий год.»; 

 
Докладчик пояснил, что программа  развития пишется на 4 года, а Президент на ежегодной 
конференции представляет ежегодный отчет. 
Президиум ВФГБК не рекомендует это предложение к внесению в Устав. 



 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: после шестого абзаца пункта 8.5. Устава ВФГБК добавить 
абзац предложенного содержания: 

Голосование: 
ЗА 4 
ПРОТИВ 32 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в пункт 8.5 
Устава ВФГБК  
 
Докладчик зачитал предложение 6: дополнить раздел 8. (пункты 8.1.-8.6.) Устава ВФГБК 
пунктом 8.7. – об обязанностях Президента. 
 
Председатель подчеркнул, что Президиум ВФГБК не рекомендует внесение в Устав данного 
изменения.  
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Рассыхатский С. – делегат от федерации Тульской области, рассказал, что он испытывал 
трудности в первые годы работы. Было бы легче решать вопросы, если бы руководитель 
федерации приехал и поговорил с Губернатором, вице-губернатором, министром спорта.  
Чугунова Г. - делегат от федерации Калужской области. Поделилась впечатлением от 
визитов М.Опалева и Ю.Салаховой: на встречах всегда присутствует спортивное 
руководство области, и вопросы можно решить, даже не обращаясь к Президенту 
Федерации, не тратя его время.  
Андреева Т.В. – делегат от федерации Сант-Петербурга. Напомнила делегатам, что в 
Федеральном законе о спорте  № 329-ФЗ есть статья о том, что развивать наш вид спорта в 
регионе обязаны региональные федерации. Призвала поддержать слова Евгения Юрьевича, 
что каждый должен заниматься своим делом.  
 
Бабаев К.Н. – делегат от федерации Костромской области – пожаловался, что без контроля 
всероссийской федерации гребная дистанция в Костроме до сих пор не сертифицирована,  и 
всероссийские соревнования не проводятся. 
 
Когтева Н. – делегат от федерации Воронежской области - отметила прекрасное 
взаимодействие с федерацией, что инициатива должна исходить от регионов. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: дополнить раздел 8. (пункты 8.1.-8.6.) Устава ВФГБК 
пунктом 8.7. предложенного содержания об обязанностях президента: 

Голосование: 
ЗА 1 
ПРОТИВ 35 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в раздел 8 
Устава ВФГБК внесением нового пункта 8.7  
 
Докладчик зачитал Предложение 7: дополнить раздел 8. (пункты 8.1.-8.6.) Устава ВФГБК 
пунктом 8.8. – о досрочном прекращении полномочий президента:  

 
Председатель напомнил, что президиум не поддержал это предложение. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Внести в Устав изменение: дополнить раздел 8. (пункты 8.1.-8.6.) Устава ВФГБК 
пунктом 8.8. предложенного содержания: 

Голосование: 
ЗА 4 



ПРОТИВ 34 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 5 

РЕШЕНИЕ НЕ ПРИНЯТО: конференция НЕ подтвердила внесение изменений в раздел 8 
Устава ВФГБК внесением нового пункта 8.8  
 
Докладчик отметил, что теми, кто прислал эти предложения по внесению изменений в Устав 
ВФГБК, была проделана большая работа. Обратился к регионам:   если у них будут 
предложения именно к работе федерации, чтобы они их обязательно присылали в 
письменной форме, все предложения будут рассмотрены. 
 
Секретарь продолжил работу. Обратился к конференции дать оценку работе Президиума 
ВФГБК за 4 года. 
 
Поступило предложение признать работу Президиума ВФГБК за 2021-2024 гг. 
удовлетворительной. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Признать работу Президиума ВФГБК за 2021-2024 гг. удовлетворительной. 

Голосование: 
ЗА 37 
ПРОТИВ 3 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 3 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: конференция дала удовлетворительную оценку работе Президиума 
ВФГБК за 2021-2024 гг.  
  
ВОПРОС 21: Утверждение Постановления Конференции. 
СЛУШАЛИ: председателя редакционной комиссии Лукьянова С.В., который зачитал проект 
Постановления Конференции Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ 2025 
года. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Утвердить Постановление Очередной отчетно-выборной Конференции Всероссийской 
федерации гребли на байдарках и каноэ 2024 года 

Голосование: 
ЗА 41 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 2 

РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: конференция утвердила Постановление Очередной отчетно-
выборной Конференции Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ 2024 года 
 
ВОПРОС 22: Выборы Президента Федерации на период 2025-2028 гг. 
 
СЛУШАЛИ: секретаря конференции Калиновскую Ю.А., которая сообщила, что согласно 
Уставу Президент избирается на период 2025 – 2028 гг. 
 
Зачитала состав кандидатов на выборы, которых предложили региональные федерации: 

1. АГЕЕВ Александр 
Александрович 
 

Кандидат от Алтайского края 

2. АРХИПОВ Евгений  
           Юрьевич 

Кандидат от Архангельской, Саратовской, Ярославской 
областей, Донецкой Народной Республики, 
Краснодарского края, г. Санкт-Петербурга           
             
 

3. МИЛЕЕВ Александр 
Владиленович 
 

Кандидат от Самарской области 



4. ПОСТРИГАЙ Юрий 
Викторович 
 

Кандидат от Пензенской, Тульской областей, 
Приморского,  Хабаровского краев, г. Москвы 

 
Кандидат считается избранным, если за него проголосует квалифицированное большинство 
– 2/3 кандидатов (29 голосов). 
 
Секретарь конференции предложила слово кандидату Агееву Александру Александровичу. 
 
 
СЛУШАЛИ: кандидата на должность Президента федерации АГЕЕВА А.А. – рассказал, что  
благодаря выборной кампании углубился в работу федерации и  вскрыл многие проблемные 
вопросы. Отметил, что нужно помогать регионам, что нельзя менять систему отбора. 
В заключение своего выступления А.А.Агеев заявил о снятии своей кандидатуры в пользу 
Ю.Постригая. Охарактеризовал его как молодого порядочного энергичного человека, 
который в состоянии изменить ситуацию. Пожелал ему удачи и пообещал, что будет 
помогать, что все финансовые вопросы возьмет на себя. 
А.А.Агеев передал Секретарю Конференции заявление о снятии своей кандидатуры с 
участия в выборах Президента Федерации. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Таканаев С.М. – приглашенное лицо от федерации Московской области, тренер;  
Андреева Т.В. – делегат от федерации Санкт-Петербурга; 
Забрусков С.В. – приглашенное лицо от федерации Волгоградской области, тренер   
спортшколы г. Волжского; 
Тебенихина Н. – приглашенное лицо от федерации Рязанской области, тренер; 
Лосева О.А.  – делегат от федерации Пензенской области; 
Бурлакова О. – приглашенное лицо от федерации Астраханской области; 
Миронов Д.Н. – вице-президент ВФГБК. 
В своих выступлениях они отметили непрофессионализм кандидата, что в его деятельности 
кроме демагогии (извращенных фактов), дилетантства (незнания и непризнания законов), 
прожектерства (неисполнимых обещаний) нет ничего, что действительно помогло бы 
развитию гребли на байдарках и каноэ. Наоборот – своими действиями он пытался 
дискредитировать работу федерации и ее руководства, дестабилизировал обстановку в 
сборной команде страны. 
Кононюк А. – делегат от регионального отделения ВФГБК в Рязанской области - рассказал 
свое видение ситуации по вопросу проведения общего собрания регионального отделения. 
 
Мордвин Н.Ю. – президент Федерации гребли на байдарках и каноэ города Москвы, член 
Оргкомитета - подтвердил, что Агеев А.А. как первый вице-президент московской 
федерации помогает административным ресурсом, который он имеет в Москве. Однако 
А.А.Агеев как юрист не оказал никакой юридической помощи в проведении общего 
собрания федерации, наоборот во время собрания он объявил, что можно голосовать по 
доверенности  и даже по неправильно оформленной доверенности. В результате -  Москва не 
представлена ни на конференции, ни в Президиуме ВФГБК. 
 
Секретарь предоставила слово кандидату Архипову Е.Ю. 
 
СЛУШАЛИ: Архипова Е.Ю., который сообщил, что помощь регионам будет оказываться, но 
только тем, где видно, что работа ведется. Продолжится перечисление средств ЕРАИ в 
регионы. Отметил, что поездки президента федерации по регионам должны быть целевыми, 
а не просто визитами. Сообщил, что в планах – строительство еще одного объекта в России. 
Возможно, это будет г. Омск, где уже прошли предварительные переговоры. 
 
Вопросов не поступило. 
 



Секретарь предоставила слово кандидату Милееву А.В. 
 
СЛУШАЛИ: Милеева А.В. – он отметил, что за 16 лет Е.Ю. Архипов сделал очень много для 
российской гребли на байдарках и каноэ. Выразил мнение, что все кандидаты хотят, чтобы 
федерация и вид спорта развивались. Считает, что Ю.Постригаю рано становиться 
президентом федерации, нужно сначала поработать, например, в Совете спортсменов, чтобы 
приобрести опыт административной работы. Напомнил делегатам конференции о позиции 
Министра спорта России М.В.Дегтярева по вопросу избрания президента федерации и 
призвал поддержать кандидатуру Е.Ю.Архипова. В заключение выступления А.В.Милеев 
снял свою кандидатуру и предложил Ю.Постригаю сделать то же самое. 
 
Вопросов не поступило. 
 
Секретарь предоставила слово кандидату Постригаю Ю.В. 
 
СЛУШАЛИ: Постригая Ю.В., который изложил некоторые пункты своей программы, сказал, 
что у него есть понимание, как сделать наш вид спорта массовым и довести количество 
занимающихся до 100 тысяч. Необходимы перемены, нужно шагать в ногу со временем, 
модернизировать инфраструктуру, формировать банк знаний, делиться опытом, приглашать 
иностранных коллег, больше вовлекать в работу спортсменов, завершивших активные 
занятия спортом, больше проводить в регионах мастер-классов, которые дают заряд 
подрастающему поколению. Необходимо взаимодействовать с региональными властями. 
Нужно заняться прокатом спортивного инвентаря, туристическими развлечениями, через 
Драконы и САП привлекать людей в спорт. В привлечении средств не видит проблем:  у него 
есть знакомые, с кем можно вести переговоры, как вариант предложил взять в спонсоры не 
одну, а 20 компаний. 
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Андреева Т.В. – делегат от федерации Санкт-Петербурга – как функционер с большим 
стажем отметила, что программа написана интересно, но никак не подкреплена финансово, 
бизнесплан не представлен. По вопросу увеличения контингента в регионах до 1120 чел. – 
отметила, что при необходимом выполнении федеральных стандартов это повлечет 
увеличение расходов регионов, этот вопрос нужно согласовывать с ними. Поддержала 
мнение Милеева А.В. – что прежде, чем стать руководителем федерации, необходимо 
поработать в сфере спорта, возможно – сначала возглавить Совет спортсменов. 
Михайловский В.С. – делегат от федерации Краснодарского края – поддержал Андрееву 
Т.В., что в программе указаны нереальные цифры. Привел пример: чтобы увеличить 
контингент занимающихся на 62 000 чел., как запланировано в программе, потребуется 
принять на работу 1550 тренеров и выплатить им зарплату. 
 
Секретарь предложила начать голосование по вопросу избрания Президента ВФГБК. 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать Президентом Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ на период 
2025 - 2028 гг. АРХИПОВА Евгения Юрьевича 

Голосование: 
ЗА 30 
ПРОТИВ 6 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать Президентом Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ на период  
2025 - 2028 гг. ПОСТРИГАЯ Юрия Викторовича 

Голосование: 
ЗА 11 
ПРОТИВ 28 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 4 

 



РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: квалифицированным большинством голосов конференция избрала на 
пост Президента Всероссийской федерации гребли на байдарках и каноэ на период 2025 - 
2028 гг. АРХИПОВА Евгения Юрьевича 
 
ВЫСТУПИЛИ:  
Шамков Ю.В. – делегат от федерации Алтайского края - поздравил Архипова Е.Ю. с 
избранием на пост Президента ВФГБК и пожелал ему успехов. Выразил надежду, что 
следующие четыре года будут более конструктивными и позитивными, потому что все здесь 
присутствующие болеют за греблю, нет ни одного противника гребли. Отметил, что 
процедура выборов прошла честно. 
 
Архипов Е.Ю. – поблагодарил всех коллег за поддержку. Согласился с Шамковым Ю.В., что 
нужно работать, чтобы привести все в порядок, что для этого есть все возможности. 
 
ВОПРОС 23: Выборы Президиума Федерации на период 2025-2028 гг. 
 
Секретарь Конференции сообщила, что избрание в члены Президиума так же требует 
квалифицированного большинства – 29 голосов. 
Согласно Положению о президиуме и порядку формирования Президиума – количественный 
состав Президиума – 15 человек: 

- 3 чел. -  по должности (Президент, Генеральный секретарь, Главный тренер) 
- 10 чел. -  от сильнейших регионов – предложены кандидатуры: 
                             Москва – Мордвин Н.Ю.  
                             Московская область – Верлин С.В. 
                             Краснодарский край – Михайловский В.С. 
                             Воронежская область – Жданов А.В. 

                                             Ростовская область  - Тищенко А.А. 
                             Алтайский край – Вишняков К.С. 
                              Тверская область – Ковалев Н.П. 
                              Санкт-Петербург – Лизунов Ю.Н. 
                              Саратовская область – Лукьянов С.В. 
                              Рязанская область  - Худоба Ю.В. 
- 2 чел. -  по предложению Президента. 

 
В связи с тем, что Протокол общего собрания Федерации гребли на байдарках и каноэ г. 
Москвы был признан Мандатной комиссией недействительным, кандидатура Мордвина 
Н.Ю. тоже считается недействительной и не может быть включена в список для выборов в 
члены Президиума ВФГБК.  
 
ВЫСТУПИЛИ: 
Архипов Е.Ю. – Президент ВФГБК, председатель Конференции – подчеркнул, что 
представитель Москвы все равно должен быть в Президиуме, но, если кандидатура 
Мордвина Н.Ю. поставлена под сомнение, то московской федерации необходимо еще раз 
провести собрание и избрать кандидатуру в Президиум ВФГБК. 
 
Мордвин Н.Ю. – кандидат в члены Президиума ВФГБК от Федерации гребли на байдарках и 
каноэ г. Москвы, президент федерации г. Москвы – согласился с выводами Мандатной 
комиссии о признании протокола общего собрания федерации г. Москвы недействительным 
и признал, что собрание было проведено с нарушением законодательства. Выразил 
сожаление, что Москва не будет в этом году представлена в Президиуме всероссийской 
федерации, но к следующей Конференции они проведут общее собрание без нарушений и 
изберут кандидата для избрания в Президиум ВФГБК. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать в состав Президиума ВФГБК 9 кандидатур, предложенных от 10 сильнейших 
регионов РФ, на период 2025-2028 гг.:  



                             Москва – вакансия до следующей Конференции  
                             Московская область – Верлин С.В. 
                             Краснодарский край – Михайловский В.С. 
                             Воронежская область – Жданов А.В. 

                                             Ростовская область  - Тищенко А.А. 
                             Алтайский край – Вишняков К.С. 
                             Тверская область – Ковалев Н.П. 
                             Санкт-Петербург – Лизунов Ю.Н. 
                             Саратовская область – Лукьянов С.В. 
                             Рязанская область  - Худоба Ю.В. 

 
Голосование: 
ЗА 37 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 6 

 
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: квалифицированным большинством голосов конференция избрала в 
состав Президиума ВФГБК 9 перечисленных кандидатур на период 2025-2028 гг. 
 
Президент ВФГБК Архипов Е.Ю. представил 2 кандидатуры для избрания в Президиум 
ВФГБК:  
- Папуш Сергей Павлович -  Президент ФГСР 
- Сираева Ирина Николаевна 
 
На голосование ставится вопрос:  
По предложению Президента ВФГБК избрать в Президиум ВФГБК на период 2025-2028 
гг. Папуша С.П. 

Голосование: 
ЗА 40 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 3 

 
На голосование ставится вопрос:  
По предложению Президента ВФГБК избрать в Президиум ВФГБК на период 2025-2028 
гг. Сираеву И.Н. 

Голосование: 
ЗА 37 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 6 

 
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: квалифицированным большинством голосов конференция избрала в 
Президиум ВФГБК на период 2025-2028 гг. двух членов президиума по предложению 
Президента ВФГБК: Папуша С.П. и Сираеву И.Н.  
 
ВОПРОС 24: Выборы Генерального секретаря ВФГБК по предложению Президента  
                         ВФГБК  
Президент ВФГБК Архипов Е.Ю. предложил кандидатуру Исхаковой Елены Фанильевны 
для избрания на пост Генерального секретаря ВФГБК. 
На голосование ставится вопрос:  
По предложению Президента ВФГБК избрать Генеральным секретарем ВФГБК на 
период 2025-2028 гг. Исхакову Елену Фанильевну 

Голосование: 
ЗА 34 
ПРОТИВ 3 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 6 

 



РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: квалифицированным большинством голосов по предложению 
Президента ВФГБК конференция избрала Генеральным секретарем  ВФГБК на период 2025-
2028 гг. Исхакову Елену Фанильевну.  

 
ВОПРОС 25: Выборы Контрольно-ревизионной комиссии Федерации на период 2025- 
2028 гг. 
Секретарь Конференции зачитала фамилии кандидатов для избрания в Контрольно-
ревизионную комиссию ВФГБК, полученные от регионов: 

Андреева Алла Алексеевна – от регионального отделения Ростовской области 
Панферова Анна Юрьевна – от федерации Самарской области 
Андреева Татьяна Вячеславовна – от федерации Санкт-Петербурга 
Виноградов Александр Александрович – от федерации г. Москвы  

                Бойко Олег Валерьевич – от федерации Липецкой области 
 
Далее Секретарь Конференции сообщила, что кандидатура Виноградова Александра 
Александровича не может рассматриваться для избрания, т.к. мандатная комиссия признала 
протокол Московской федерации недействительным.  
 
Председатель Конференции уточнил, что Президиум рекомендовал избрание Контрольно-
ревизионной комиссии в количестве 3 человек: Андреевой А.А., Панферовой А.Ю., 
Андреевой Т.В. Кандидатура Бойко О.В. не рекомендована Президиумом. 
Поступило предложение голосовать за каждую кандидатуру. 
 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать в состав Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК на период 2025-2028 гг. 
Андрееву Аллу Алексеевну 

Голосование: 
ЗА 36 
ПРОТИВ 0 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 7 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать в состав Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК на период 2025-2028 гг. 
Панферову Анну Юрьевну 

Голосование: 
ЗА 36 
ПРОТИВ 3 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 4 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать в состав Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК на период 2025-2028 гг. 
Андрееву Татьяну Вячеславовну 

Голосование: 
ЗА 34 
ПРОТИВ 1 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 8 

 
На голосование ставится вопрос:  
Избрать в состав Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК на период 2025-2028 гг. 
Бойко Олега Валерьевича 

Голосование: 
ЗА 6 
ПРОТИВ 12 
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ 25 

 
РЕШЕНИЕ ПРИНЯТО: квалифицированным большинством голосов конференция избрала в 
состав Контрольно-ревизионной комиссии ВФГБК на период 2025-2028 гг.: Андрееву А.А., 
Панферову А.Ю., Андрееву Т.В. 



 


